# SEXTA ACTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD.

Preside la sesión la Regidora Jeanette Velázquez Sedano; y, la Secretaría Técnica está a cargo del Licenciado Diego Enrique Martínez Garibay.

Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano: Muy buenos días, Agradezco la presencia de mi compañero y compañeras regidoras, invitados e invitadas que hoy nos acompañan.

Siendo las 9 horas con 45 minutos del miércoles 16 de marzo del 2022 nos reunimos en el salón de Ex Regidoras, para iniciar los trabajos de la sexta sesión ordinaria de la Comisión de Salud, Deportes y Atención a la Juventud, de conformidad con los artículos 103 y 110 al 113 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara, y en mi carácter de Presidenta de esta Comisión Edilicia, le pido al secretario técnico se disponga a verificar la asistencia de los miembros de la comisión.

## I. LISTA DE ASISTENCIA, CONSTATACIÓN Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Claro que sí presidenta.

## De la Comisión edilicia de Salud, Deportes y Atención a la Juventud:

Regidora Jeanette Velázquez Sedano.

Presente.

Regidora vocal Karla Andrea Leonardo Torres

Presente.

Regidor vocal Luis Cisneros Quirarte.

Presente.

Regidor vocal Mariana Fernández Ramírez.

Justificante.

Regidora vocal Sofía Berenice García Mosqueda.

Presente.

Presidenta le informo que hay 1 regidor y 3 regidoras presentes de la comisión por lo que existe quórum legal para sesionar.

Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano: Por lo tanto, existiendo quórum, las decisiones que se tomen en esta sesión serán válidas y legales para el ayuntamiento.

Le pido al Secretario Técnico dé lectura al orden del día estipulado para esta sesión.

#### II. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Claro que sí presidenta.

- I. Lista de asistencia, constatación y declaración del quórum legal.
- II. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto.
- III. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el martes 16 de Marzo del 2022.
- IV. Comparecencia por parte del Titular de Servicios Médicos Municipales Guadalajara, para la presentación del plan anual 2022 de la dependencia a su cargo.
- V. Asuntos varios.
- VI. Clausura de los trabajos de la sesión.

Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano: Toda vez que ha sido desahogado el punto primero y se le ha dado lectura al orden del día propuesto para efectos de esta sesión, pregunto a las y los Regidores presentes si existe alguna observación o propuesta de modificación, ¿no?

Pongo a consideración de las y los miembros de la comisión manifestar en votación económica si es de aprobarse el orden del día propuesto para esta sesión.

#### Aprobado.

Secretario.

# III. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL MARTES 1 DE MARZO DEL 2022.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el martes 22 de febrero del 2022.

Regidora Presidenta Jeanette Velázquez Sedano: el resumen que les fue enviado privo a esta sección al y las integrantes de la comisión de edilicia de salud, deporte y atención a la juventud propongo la dispensa de lectura del acta de la quinta sesión ordinaria, se les consulta si se tiene alguna observación con respecto a la misma.

De no ser así, les pregunto al y las integrantes de la comisión de Edilicia Salud, Deportes y Atención a la Juventud si es de aprobarse en votación económica la dispensa de lectura del acta de la sesión anterior

### Aprobado.

Aprobada la dispensa de la lectura les pregunto al y las integrantes de la comisión Edilicia Salud, Deportes y Atención a la Juventud si es de aprobarse el acta ya mencionada.

#### Aprobado.

Le pido al secretario enuncie el siguiente punto del orden del día.

# IV. COMPARECENCIA POR PARTE DEL TITULAR DE SERVICIOS MÉDICOS MUNICIPALES GUADALAJARA, PARA LA PRESENTACIÓN DEL PLAN ANUAL 2022 DE LA DEPENDENCIA A SU CARGO.

Regidora presidenta Jeanette Velázquez Sedano: Tengo el gusto de presentarles al Doctor Hiram Bojórquez Sepúlveda gracias Director por atender el llamado de esta comisión, a sus integrantes para conocer la labor que y I plan de trabajo que tiene programado para este año que comienza, gracias por estar aquí acompañándonos.

**Doctor Hiram Alejandro Bojórquez Sepúlveda:** Buenos días, agradezco a los regidores por la invitación. Vamos a hablar poquito sobre lo que es servicios médicos municipales de Guadalajara, para poder emprender lo que es nuestro plan de trabajo, primero hay que poner en contexto de que se trata.

Viene conmigo lo que es mi equipo de dirección médica, Benito Rojo Menchaca que está en la subdirección médica, Bernardo Carrillo que está en la subdirección de planeación, innovación y Dulce Alejandra que está en la subdirección de administración.

Les pongo aquí un mapa de lo que son las unidades de cruz verde, si se fijan están dispersas por la ciudad, tenemos seis unidades una de estas son clínicas y las otras son de atención de urgencia, pero si nos damos cuenta cruz verde no es nada más esto si de por sí ya es un terreno grande, cruz verde son todas estas casas de salud y unidades médicas básicas, aparte de las unidades de urgencias médicas que ya comenté y bueno todas las ambulancias que se están distribuyendo por toda la ciudad.

Por lo cual podemos dividirlas en servicios médicos en las unidades, Dr. Delgadillo Araujo, Ernesto Arias, Mario Rivas, Ruiz Sánchez, Leonardo Oliva e Ignacio Allende, en las unidades de periféricos, que es lo que comentábamos que están el área de juzgados, casas de salud y bueno el servicio de paramédicos que es muy importante para distribución de procesos.

#### Hablare de las unidades.

1. **Dr. Delgadillo Araujo:** esta unidad es emblemática porque, es donde tenemos aparte el área de dirección, tenemos terapia intensiva, se pueden dar cuenta de todas las atenciones que se dan, consultas de medicina general, pediatría, otorrinolaringología, ortopedia, medicina interna y les pongo aquí para que se den una idea la calidad de atención que se imparte, esto es una cantidad mensual donde podemos ver que son 543 atenciones que se dan al mes y por ejemplo aquí tenemos dos quirófanos donde se realizan cirugías programadas 45 y cirugías de urgencia 18,un gran porcentaje de nuestras cirugías son por traumatología y ortopedia, bueno y también tenemos en general y tenemos área de hospitalización como les comentaba también con nuestra área de terapia intensiva.

Esta es una de las unidades que fue área Covid y fue donde se atendió la mayoría de los pacientes, si teníamos atención en las otras unidades, pero

al tener esta área de terapia intensiva es a donde se dirigía la mayoría de los pacientes graves.

- 2. Ernesto Arias: en esta unidad no tenemos quirófano pero si se fijan la cantidad de urgencias que se atiende es muy alta, hablando mensualmente, aquí hay un punto de los que es un área de toxicología y psicología, en esta unidad tenemos el "CRIA" es un área donde tenemos gente experta en todo lo que es picadura por alacrán o a nivel toxicológico cualquier eventualidad, ahí es donde se puede atender, recientemente acabamos de atender unas jornadas donde se planea realizar anualmente, porque tenemos gente, deberás muy experta en el tema y queremos que mucha gente se pueda aprender de todos ellos.
- 3. Mario Rivas: es la que algunos conocen como planetario esta sobre periférico, aquí podemos ver la cantidad de urgencias, tenemos ortopedista y consulta externa, podemos decir que en cuanto espacio era de las unidades mas pequeñas pero es la que tenemos al lado el Hospital de la Mujer, que como ya sabemos el Hospital de la Mujer se va, entonces esta área esta en comodato finalmente, es un área grande, estamos hablando de 40 camas, 2 quirófanos, en donde hay una gran área de oportunidad, entonces esta es la que tenemos la que tenemos como proyecto para este año para hacerla crecer.
- 4. Ruiz Sánchez: el nivel de urgencias es también, es una de las áreas con mayor atención, podemos ver cirugías programadas 51 y de urgencia 29 y mucho paciente para sala de choque y bueno para urgencias y tenemos también camas de hospitalización, esta unidad es la que queremos recertificar este año por lo cual ya empezamos el proceso, ahorita lo platicaremos más adelante.
- 5. Leonardo Oliva: es otra de nuestras unidades quirúrgica es la que está por el área cruz del sur, pueden ver el nivel de urgencias 1580 atenciones, consultas de ortopedia cirugía general de ornitología, cardiología, psicología y cirugías estamos hablando de tres diarias en promedio.

Tenemos el área de periféricos es todo lo que llamamos (UMB) unidades médicas básicas, casas de salud y nuestros médicos que están en zona de juzgados.

Cómo les decía tenemos similares al centro de salud y otras son un poquito más grandes donde ya tenemos algunas camas para observación y también tenemos ciertos proyectos que ahorita los vamos a mencionar.

Aquí podemos ver la atención que se da en algunas de ellas, turma matutino, vespertino y estas son una de nuestras unidades más socorridas lo que es Gómez Farías y Prisciliano Sánchez y Tetlàn, Gómez Farías es la unidad médica básica que se va a destinar para área de VIH por parte de la secretaria de salud, se tiene bien justificado por que esta población que antes se atendía ahí va a poder atenderse en Ignacio Allende que es unidad que van hacer y es el proyecto que tenemos para este año.

Bueno no podemos dejar de hablar de nuestros paramédicos les tengo una lista para que se den una idea, la primer columna es la atención en un día estamos hablando de unas 66 atenciones, esto fue en días pasados para nuestros paramédicos, el número es impresionante de todas las atenciones que se dan por parte de ellos, estamos hablando que son 192 paramédicos los cuales cuentan con 24 ambulancias desgraciadamente nada más 10 funcionales por lo cual ellos se las arreglan para dar este tipo de atención y 11 motocicletas de estas 5 en buen estado, donde nuestros motorizados dan mucho apoyo en caso de que no lleguen las ambulancias para hacer algún otro tipo de atención de urgencia, estamos hablando que su nivel de atención en cuestión de minutos que llegan a los eventos de accidente.

6. Ignacio Allende: era una unidad médica básica que se reacondiciono para hacerla más grande y convertirla en una unidad de urgencias como tal es la que tenemos proyectada para abrir ya se está haciendo la contratación de personal, se está viendo insumos, se está viendo la contratación de los servicios para ya poder dar la atención, es la que tenemos por la calle Valdez y es la que les digo que nos ayudaría atender a todos los pacientes de Gómez Farías.

Aquí les ponemos una lista de nuestra atención y quería sobre todo hacer el enfoque si se fijan podemos ver en 2019, 2020, 2021 si se fijan en estos niveles de atención a disminuido sobre todo en el 2020 y 2021 nuestra atención en consulta externa esto fue por la situación de la pandemia, nuestro proyecto es volver esperando que ya no tengamos estos números de atención por Covid y poder otra vez llegar de nuevo a estos números que teníamos por consulta y no solo es en consulta también en cirugías i

se fijan en 2019 teníamos 3,758 en 2020 teníamos 2110 y en 2021 teníamos 1996 la idea es volver a llegar a esos números es nuestras metas poder tener el mismo número que teníamos antes de iniciar la pandemia, pero si se fijan no solo se da la consulta externa y la cirugía, bueno tenemos mucha atención en rayos x, laboratorio, personal de trabajo social, enfermería.

Hablando de las infecciones respiratorias ese fue nuestro mayor problema de atención y si se fijan la tasa es alta la que tuvimos esperemos que conforme vayan pasando los meses vayan disminuyendo y que esto nos ayude a darles importancia los otros padecimientos muchos de ellos quirúrgicos para poder resolver este 'problema.

Aquí les pongo lo que son los motivos mayores de consulta, si se fijan el mayor porcentaje es por certificados médicos, fíjense que interesante la atención que damos para ansiedad e intento suicida siendo de los mayores porcentajes, por eso es muy importante que le demos apoyo a la are de psicología que tenemos y no solo tenemos psicólogo en esta unidad si no tenemos en otras para este tipo de problemas.

Y como lo decía en nuestras unidades se maneja mucho lo de ortopedia es por eso que tenemos mucha atención de fracturas no solo en niños también en adultos.

Infecciones de tejidos blandos en una infección en la piel que si no se trata adecuadamente pude proyectarse como como un exceso de tejidos blandos, esta se atiende en todos lados regularmente lo atienden los cirujanos generales o los ortopedistas, a nivel de infecciones en estas áreas están dirigidos a ciertas especialidades, es por eso por lo que las pudimos atender.

Infecciones de vías orinarías que también nuestros pacientes en edad mayor el porcentaje es más alto.

Es una tabla que considero importante, la verdad es para presumir, por parte de servicios médicos municipales y me refiero a esto el 26 % de defunciones por Covid es un porcentaje muy bajo la verdad en comparación a otras instituciones, esto fue por el equipo de las administraciones anteriores, hubo atención por parte de esta administración pero se ha ido disminuyendo gracias a tener pruebas oportunas para Covid y tener un porcentaje de vacunación se ha visto esta disminución, que de verdad es de reconocerles a servicio médico municipal por que se vio que estaban capacitados para atender a nuestro pacientes de Covid.

Como les decía en estas épocas de pandemia tuvimos que ponernos la camiseta para darle apoyo a lo que fueran las pruebas de Covid, si se fijan en el 2020 de PCR se dieron 1556, en el 2021 fueron 830 eso sin contar las que llevamos en el 2020 se tuvo que poner una instalación para pruebas PCR y de antígeno enfrente de la delgadillo donde se hacían inspecciones diarias a través de pulso.

La tasa de mortalidad en otras instituciones como en el IMSS era del 30, 40% en algunos se hablaba que la mitad de todos los que llegaban a terapia intensiva fallecían que ya iban con problemas grabes era algo increíble personas con apoyo de oxígeno y ventiladores y por parte de los terapistas, médicos de urgencias tenían que estar pegados ahí y ni se digan de nuestras enfermeras.

Las atenciones de urgencias en 2020 se dieron 2741 esto nada más es hablando de Covid, y 1472 en el 2021 se fijan aquí la hospitalización fue del 29% y el ingreso de terapia intensiva fue de 19% en algunos de ellos a veces por nuestra capacidad rebasada se tenían que trasladar y eso también era un problema buscar el traslado, porque no nada más es decir ya no tenemos camas, ya no tenemos ventiladores hay que mandarlo a otro lado, todo estaba lleno.

De parte de cruz verde era complicado mantener al paciente vivo en lo que se buscaba una cama en otro lugar y a veces no nos damos cuenta que eso es otro problema al que nos enfrentamos, que esperamos que ya no nos vuelva a pasar.

Tuvimos dos módulos uno es Dr. Delgadillo Araujo el otro Leonardo Oliva y estos se organizaron en base de que se necesitaba nuestra población tuviera pruebas y se estuvieron aplicando 544 pruebas de PCR y antígeno actualmente tenemos una o dos al día no como antes que eran hasta 30 por día.

Dengue es otro de los temas que es importante para la ciudad de Guadalajara si se fijan en los casos reportados 3835 en 2019, 120 en el 2020 y hasta ahorita son tres los casos reportados de dengue no grabe, a nivel nacional se tiene un registro muy cebero salvo a que en el momento que tengamos un paciente tenemos que registrar, reportar y darle seguimiento, que es lo que queremos es que no tengamos caso para eso hay que tomar ciertas medidas es lo que estamos tomando con la con la región sanitaria, sobre la capacitación continua de nuestro personal y es importante tener esto también identificado, por parte de nosotros estamos involucrados junto con la región sanitaria, lo que fue en años anteriores un gran problema y que remos evitar.

Si se fijan el presupuesto para el 2021 fueron 80`000,000.00 ahorita lo tenemos de 70`000,000.00 tenemos un proyecto en base a ese presupuesto para nosotros poder destinarlo a las áreas más importantes.

¿Cuál es nuestro plan de trabajo? Ninguna unidad es igual todas tienen diferentes características en la de Delgadillo Araujo queremos el reforzamiento de insumos sobre el área Covid, necesitamos tener siempre insumos, tenemos el proyecto que aquí la regidora nos ha estado ayudando.

La administración tiene algo muy importante la enseñanza tenemos residentes, médicos pasantes, que para nosotros la capacitación para nuestras enfermeras, paramédicos, médicos es muy importante la actualización continua es por lo cual estamos en pláticas con la regidora para la formación del patronato, ya existía hace dos administraciones queremos volverlo a tener para que nos pueda apoyar, sobre todo ahorita estamos buscando el apoyo para la escuela de paramédicos, somos formadores de paramédicos que finalmente cuando salen podemos darle trabajo en nuestras instituciones y es lo que se está buscando, no solo eso sino la certificación de nuestra escuela de paramédicos y bueno darle seguimiento a formación de cursos de actualización, creo que es muy importante la enseñanza por parte de nosotros.

Queremos volver a la meta de atención y consulta y cirugía previa a Covid, volver a llegar a esos números, si nos lo permite la pandemia y esperemos que sí, y bueno en cuanto el equipamiento y protección en casos necesarios para nuestros pacientes cuando tengamos otra vez temporadas.

Hablando de Ernesto Arias, estamos dando el apoyo para jornadas medicas anuales para el CRIA, les digo la jornada que tuvimos hace como un mes, fue muy interesante ver gente que venía de otros lados incluso de otras ciudades para conocer la experiencia de nuestros médicos en toxicología que tenemos ahí en el CRIA, porque la unidad de Ernesto Arias con mayor atención por picadura de alacrán del Estado, y no solo del Estado si no a nivel de los estados aledaños porque no tienen una área de captación como tal, por lo cual muchos llegan aquí y es muy importante por lo cual seguir dándoles el apoyo.

La área de psicología si se fijan tenemos mucha consulta por ansiedad e intento de suicidio todo esto es muy importante para nosotros y bueno estamos buscando una distribución de atención de picadura de alacrán a veces tenemos una situación donde el suero no hay y a veces es a nivel nacional, entonces estamos hablando con los proveedores para ya no tener este problema que la distribución siempre la tengamos, que si llega un pacientito con una picadura de alacrán poder tener siempre este suero para que no nos vaya causar problemas y lograr las metas de atención y consulta previo Covid.

La Ruiz Sánchez este es el proyecto para este año, es la acreditación de todas nuestras unidades ya están acreditadas ya nomás nos faltaba esta unidad que es el proyecto y así iniciar con todos los procesos para la acreditación y bueno hay que lograr las metas de atención, consulta y cirugía previo a Covid y creo que podemos relajar esta unidad en cuanto a cirugías en cuanto abramos la Ignacio Allende está relativamente cerca de esta y en el momento que podamos acondicionar el área del hospital de la mujer, donde ya vamos a tener quirófanos, porque muchos de los accidentados llegaban a periférico y se iban directo a la Ruiz Sánchez.

Leonardo oliva, estamos buscando los insumos adecuados, aquí se realiza mucha cirugía especializada en ortopedia y entonces estamos buscando a través de comité de insumos darle un apoyo a este tipo de consentimientos que se requiere que los proveedores den el mejor material a menor costo para que el paciente pueda intervenirse también estamos buscando el reforzamiento de área de paramédicos e igual lograr las metas de atención, consulta y cirugía previa a Covid.

Mario Rivas es una unidad pequeña pero ahorita que se va el hospital de la mujer se convierte en una de las unidades más grandes estamos hablando que el hospital de la mujer eran 20 camas con dos quirófanos y un punto muy importante que esta sobre periférico por lo cual todos los accidentes que ocurren sobre periférico llegan ahí primero antes llegaban ahí estabilizaban al paciente y se llevaban a otras unidades ahora estamos buscando que ya no es así que pueda llegar ahí saber que podemos atenderlo en nuestro quirófanos.

En periférico estamos buscando un reacomodo de áreas realmente la visión de cruz verde es la atención pre Hospitalaria y la de urgencias, por lo cual estamos viendo cómo definir bien lo que sin nuestras áreas de periféricos en base a eso, a la atención de urgencias y también de pre hospitalarios, algo que no se había logrado en administraciones pasadas un registro conciso y eficiente del que es la atención de nuestros pacientes para fines estadísticos, estamos equipando con áreas de cómputo para lograr esto y también tenemos ciertas casas de salud, donde las tenemos llenas de mobiliario que tiene años queremos llevárnoslo para poder utilizar estas unidades de un forma más funcional.

Para el tema de paramédicos estamos buscando darle mayor realza a los cursos de capacitación y certificación, por parte del alcalde nos va a apoyar con compra de ambulancias y motocicletas estamos en ese proceso y finalmente es algo que queremos mostrar a colación lo que es la importancia de la coalición entre Guadalajara y Zapopan esto es mas de tema pre hospitalario que otra cosa

porque al tener una buna coordinación entre los que son nuestros paramédicos de Zapopan y Guadalajara nos va a permitir que la atención sea mucho más rápida y hacia el área más cercana, esto de repente uno día esto para una factura no me es tan importante unos minutos o unos segundos pero para lo que es infartos, problemas ginecológicos un minuto es la diferencia entre la vida y la muerte.

Entonces el poder tener a nuestros paramédicos capacitados con el equipo necesario esto nos va a ayudar a salvar muchas vidas.

Ignacio Allende ahorita estamos con la contratación de personal, elaboración y presupuesto, estamos buscando que ya el área ya nos la puedan entregar funcional, para ya poder hacer las contrataciones de servicio y poder estar, esto aquí en la calle de pablo Valdez. Bueno eso es lo que traemos por parte del equipo no sé si hay alguna pregunta.

Regidora presidenta Jeanette Velázquez Sedano: yo sí quisiera Hacer un comentario para agradecerte nuevamente tu presencia aquí y a todos los doctores que nos hicieron el favor de acompañarnos y poder escucharlos y ver las acciones que está llevando el ayuntamiento de Guadalajara en cuanto a plan de salud, lo comentaba el doctor Hiram sobre el tema de reactivar el patronato de la cruz verde; quería ponerlo en la mesa de la comisión, si el tema que lo abordamos por parte de la comisión, tendríamos que hacerle algunas modificaciones al reglamento del patronato porque hay un punto que establece que todo aquello que se pueda generar a través del patronato pues ingresa las aras de tesorería, una de las cosas que tendríamos que hacer la modificación evidentemente en cruz verde, digo que sabemos que en tema de salud jamás hay dinero que alcance, por eso vemos importante volver a reactivar el patronato y que cada uno desde nuestra trinchera, de nuestras áreas el poder estar generando para nuestro patronato donde podamos involucrarnos desde cenas, subastas, y todo aquello que pueda generar recursos hacia la cruz verde, yo creo que desde 20, 50, 100 peso al final todo suma, el tema de la demanda que existe de la población de Guadalajara para los servicios municipales en la área de la cruz verde es muy amplio y nunca alcanza el dinero, que me permitieran hacerles llegar el reglamento y que lo analizáramos si hubiera otras observaciones y que tomáramos este problema como parte de la comisión, creo que es muy importante el tema el hecho de sensibilizarnos también yo sé que hay muchas necesidades pero como municipio, creo que es importante involucrarnos y saber cómo funciona, yo le agradezco al Dr. Irán por todas sus inquietudes, la verdad he ido a conocer las unidades que te encuentras con tanta pación de los doctores, las enfermeras, para mejorar las

condiciones de salud de todos aquellos que llegan a pisar las unidades es increíble escuchar a los Doctores decir que hasta ellos ponen de su dinero por que la familia no tiene, creo que esta parte de sensibilizarnos y de ser empático con ustedes, que triste que a ustedes les toco la peor parte de la pandemia y no fueron valorados de verlos como héroes. Gracias por lo que han estado haciendo gracias por cuidar la salud de los tapatíos y seguramente vamos a hacer muchísimas más cosas, muchas gracias.

#### VII. ASUNTOS VARIOS

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Asuntos varios, presidenta.

## VI. Clausura de los trabajos de la sesión.

Regidora presidenta Jeanette Velázquez Sedano: No habiendo pues otro asunto a tratar, agradezco la asistencia de todas y todos ustedes. Siendo las 10 horas con 9 minutos del miércoles 16 de marzo del 2022, se dan por clausurados los trabajos de la sexta sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Salud, Deportes y Atención a la Juventud. Muchas Gracias.

# LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD

Regidora Jeanette Velazquez Sedano Presidenta de la Comisión.

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres

Vocal de la Comisión.

Regidor Luis Cisneros Quirarte

Vocal de la Comisión.

Regidora Sofía Berenice García Mosqueda.

Vocal de la Comisión.

Regidora Mariana Fernández Ramírez

Vocal de la Comisión.